
平成 30 年度第５回 士別市地域公共交通活性化協議会 議案（てん末） 

日 時：平成 31 年３月 26 日（火）午後２時 10 分～午後２時 50 分 

場 所：市役所３階 会議室 301 

 

 １．開  会  事務局 大橋課長 

 

 ２．挨  拶  相山会長 

 

３．報告事項 

（１）武徳線運行に関する事業評価・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料１】 

 

（２）ユニバーサルデザインタクシー導入に関する計画・・・・・・・・・・・【資料２】 

（事務局 川村主任主事一括説明） 

  ・意見等なし 

 

（３）士別市地域公共交通網形成計画・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料３】 

（事務局 川村主任主事説明） 

  ・意見等なし 

 

（４）2019 年度４月１日からの公共交通・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料４】 

（事務局 市橋係長、川村主任主事説明） 

   ・意見等なし 

 

 ４．協議事項 

 （１）協議会規約の改正・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料５】 

  ＜審議＞協議会規約の改正を決定します。 

   （事務局 川村主任主事説明） 

    ・意見等なし・・・承認 

 

 （２）さほっちタクシーの運行・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料６】 

  ＜審議＞平成 31 年度のさほっちタクシーの運行を決定します。 

（事務局 木村係長説明） 

    【委員】羊と雲の丘については、冬はスノーモビルの運行等、市として環境を活 

かした取り組みを行っているところ。そのことから、商工労働観光課や 

商工会議所等との連携の中で、イベントとのマッチアップを図る等、市 

の観光の目玉の１つとして、その部分も勘案して協議を進めてほしい。 

   →（事務局 大橋課長）委員のご意見を参考にしつつ、検討を進めたい。 

 



 （３）新年度の事業計画・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・【資料７】 

  ＜審議＞新年度の事業計画を決定します。 

（事務局 木村係長説明） 

    【委員】多寄中学校の閉校に伴い、バス路線についてデマンド化の検討を進めて 

いるということだが、どのような形で運行するのか。また、東側にも生 

徒が住んでいる。そのことも踏まえ、鋭意検討をいただきたい。 

    →（事務局 大橋課長） 

多寄地区のデマンドについては、計画書で定義したデマンド方式のどち 

らのパターンを導入するのかは協議が必要と考えている。ただし、今よ 

りはバス停が近くなる予定。また、子どもたちのバス利用について、ス 

クール線は無料で運行する予定。 

 

 

５．その他 

  ※貨客混載事業における、買物支援サービスについて事務局から情報提供。 

  ・意見等なし 

 

６．閉 会 


